

Elección de consejeros del INE no debe haber cuotas ni tómbolas, sino diálogo y acuerdos: diputado Santiago Creel

Por voragine - 16 marzo, 2023











Ciudad de México, México. – El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, afirmó que en la elección de los nuevos consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE), lo ideal es que no debe haber cuotas ni tómbolas, sino diálogo y entendimiento.

"Ni cuotas ni tómbolas, sino diálogo y un proceso que atienda a las características de quienes van a ser nombrados, a sus méritos propios", dijo en conferencia de prensa.

Lo que debemos de hacer, afirmó, es buscar que los nuevos integrantes del INE sean las y los mejores desde todos los aspectos como solvencia moral, intelectual o técnica y de experiencia.

https://www.voragine.com.mx/2023/03/16/eleccion-de-consejeros-del-ine-no-debe-haber-cuotas-ni-tombolas-sino-dialogo-y-acuerdos-diputado-santiago-creel/